



はばたけ 寒川っ子

寒川小学校学校便り

No15

令和3年 11月 15日

すばらしかった校内音楽会

初めはたどたどしかった演奏が次第に合うようになり、最後には見事なハーモニーを奏でていました。子どもたちの進歩はさすがです。当日はどの学年も見事な演奏と歌声を披露してくれました。友達と心を合わせて音楽をつくり出そうとしている姿がとても立派でした。

本当に感動をたくさんもらって、心が震えました。演奏を聞いていただいた皆様、たくさんの拍手を本当にありがとうございました。心からお礼申し上げます。



たくさんの励ましの言葉をありがとうございました。



そだつ像について

50年前の11月10日、寒川小学校に通っていた当時8歳の進藤里香さんが交通事故で亡くなりました。里香さんのご家族が、もう二度と子どもたちが交通事故に遭わないようにと贈った像がそだつ像なのです。50年の間に劣化が進み、設置の経緯を知っている人も減り、ご遺族は心を痛めていました。そして今回修繕をすることになったのです。

当日はたくさんのメディアが取材に来ました。今回のことでそだつ像のことは、子どもたちの心に刻み込まれたと思います。これからも全員で交通安全・事故ゼロに努めます。

